
 

主な意見について 

 

意見① 

徳島バスのバス利用者無料キャンペーンを参考に、「スマートえきちゃん」のアプリダウンロード

者限定の無料デーを設定してはどうか。そうすればアプリの普及にも繋がるのではないか。 

 

 

意見② 

商工会議所として、JR 四国に対し、「車両扉の自動開閉の導入」や「花火大会・阿波踊り開催時

の増便」について要望をしていたところ、対応していただいた経験がある。要望をしっかり相談して

いくことが大切であり、鳴門市は JR 四国を頼ろうとしないので、もっと相談する機会を持ち、お互い

に建設的な意見を出し合うことが必要である。 

 

 

意見③ 

JR は子どもの通学のためにダイヤ調整に協力してくれており感謝しているが、鳴門線は 1 時間

に 1 本しかないため、乗り過ごした場合などに 2 次交通であるバスに乗り換えが出来るようダイヤ

調整に取り組んでいただきたい。 

 

 

意見④ 

JR 利用者増のためには、市の人口増の取り組みが不可欠である。市内に県立の高校や大学が

あるにもかかわらず、活気がないように思われるため、人口増により活気を創出し、子どもたちの未

来を考えることが出来るように市としても取り組んで欲しい。 

 

 

意見⑤ 

 サイクルトレインの導入について検討して欲しい。 

  


